
MS Semiramis II Croisière sur le Nil de Pâques

Prix à partir de : $0

5 jours Louxor/ Assouan Chaque jeudi
Louxor, Assouan
Égypte

Les sites magnifiques archéologiques à Louxor et Assouan

Explorez les merveilles de l'Égypte grâce à une luxueuse croisière 5 étoiles sur le Nil à bord du MS
Semiramis II pendant les vacances de Pâques. Admirez les monuments importants de Louxor et d'Assouan
tout en profitant de la vue imprenable sur le Nil. Nos forfaits de voyage comprennent la visite de sites clés
tels que le haut barrage d'Assouan, le temple de Philae, les temples de Kom Ombo et d'Edfou, les temples de
Karnak et de Louxor, la vallée des rois et le temple de la reine Hatshepsout. Plongez dans la riche histoire des
Forfaits voyage en Egypte et réservez dès maintenant votre croisière inoubliable !

Vue d'ensemble
Inclusion

Accueil à l'arrivée à l'aéroport de Louxor et au départ de l'aéroport d'Assouan par les représentants de
Cairo Top Tours.
Nous fournissons une assistance professionnelle aux clients pendant votre croisière sur le Nil de
Pâques MS Semiramis II en Égypte.
Le transport est assuré par un véhicule moderne climatisé pendant tous les forfaits de voyage en
Égypte.
Hébergement en pension complète à bord du MS Semiramis II Nile Cruise.
Tous les circuits de croisière sur le Nil en Egypte se font en privé comme mentionné dans l'itinéraire.
Arrêts pour des collations sur demande.
Une boisson non alcoolisée dans un café local pendant les excursions d'une journée en Égypte. ( si
nous avons le temps )
Tous les droits d'entrée et les billets pour tous les sites pendant vos visites en Égypte.
Les visites de shopping pendant les excursions à Louxor et à Assouan. (sur demande)
Un égyptologue certifié parlant français pendant tous les circuits de Pâques en Égypte.
Toutes les taxes et les frais de service sont inclus pendant notre croisière sur le Nil en Égypte.

Exclusion

Le billet d'avion international.
Boissons pendant les repas.
Dépenses personnelles.
Toute excursion facultative d'une journée en Égypte.
Les pourboires ne sont pas compris dans les prix de vos circuits de Pâques en Égypte.

Itinéraire

Day 1 Thursday: Arrive Luxor - Luxor East Bank Tours

https://www.cairotoptours.com/fr/Guide-de-voyage-en-Egypte/Attractions-de-Louxor
https://www.cairotoptours.com/fr/Guide-de-voyage-en-Egypte/Attractions-d-Assouan-Activites-a-Assouan/Le-haut-barrage
https://www.cairotoptours.com/fr/Guide-de-voyage-en-Egypte/Attractions-de-Louxor/Vallee-des-rois-a-Louxor
https://www.cairotoptours.com/fr/Forfaits-voyage-en-Egypte


The Cairo Top Tours team eagerly awaits your arrival at Luxor Airport to commence your Semiramis II
Easter Nile Cruise, initiating with explorations of Luxor East Bank on one of our captivating Egypt Day
Tours.

Embark on a journey to Luxor Temple, a monumental structure reflecting the brilliance of ancient Egyptians,
crafted by numerous Pharaohs. Following this, you'll marvel at the magnificence of Karnak temple, an awe-
inspiring sanctuary dedicated to the Sun God Amun Re, constructed by influential Pharaohs such as
Hatshepsut, Seti I, Ramses II, Ramses III, and enhanced by Alexander the great.

Indulge in delectable meals, both lunch and dinner, aboard the Nile cruise vessel, culminating in an
enchanting night party on board. Spend the night in luxury aboard the cruise ship in Luxor.

For an optional activity, seize the opportunity to attend the mesmerizing Karnak Sound and Light Show,
unfolding the rich history of Egypt.

Meals: Lunch, Dinner

Day 2 Friday: Luxor West Bank Tours - Sail to Edfu

Commence your Luxor day tours with a delightful breakfast aboard an Egyptian Nile cruise, setting the stage
for exploration on Luxor's West Bank. Discover the highlights, including the renowned Valley of the Kings,
housing the tombs of numerous New Kingdom pharaohs. Be captivated by well-preserved frescoes,
particularly the trial scene depicting gods like Osiris, Maat, the goddess of justice, and Anubis, the god of the
necropolis in ancient Egyptian history.

Embark on a visit to the Hatshepsut Temple, also known as El Deir El Bahari Temple, dedicated to the fifth
Pharaoh of the 18th Dynasty and the second female Pharaoh of Egypt. This complex of Pharaonic temples
and tombs on the West Bank of the Nile, opposite Luxor, was constructed for Queen Hatshepsut's rituals in
the afterlife. The modern Arab name, given in the 7th century AD, reflects its use as a Coptic monastery.

Conclude your Luxor excursions with a tour of the Colossi of Memnon, colossal seated stone statues
representing Pharaoh Amenhotep III.

Savor an open-buffet lunch and dinner on your Nile cruise while sailing to Edfu. Spend the night aboard your
Nile cruise.

For those seeking an extra adventure, your personal tour guide can arrange a morning hot air balloon ride in
Luxor (Optional activity).

Meals: Breakfast, Lunch, Dinner

Jour 3 Samedi : Edfou et les temples de Kom Ombo

 

Après le petit-déjeuner à bord de la croisière sur le Nil, embarquement pour la visite de Kom Ombo et Edfou.
Explorez le temple d'Horus, également connu sous le nom de temple d'Edfou, dédié au dieu égyptien Horus,

https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Packages-7/Easter-Tours-in-Egypt---Egypt-Travel-During-Easter-15/MS-Semiramis-II-Easter-Nile-Cruise
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Packages-7/Easter-Tours-in-Egypt---Egypt-Travel-During-Easter-15/MS-Semiramis-II-Easter-Nile-Cruise
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Day-Tours-and-Excursions
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Day-Tours-and-Excursions
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Luxor-Attractions---Things-to-do-in-Luxor/Karnak-Temple
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Kings-and-Rulers-of-Egypt/Ramses-III
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Kings-and-Rulers-of-Egypt/Alexander-the-Great
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Day-Tours-and-Excursions/Luxor-Day-Tours-and-Sightseeing
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Luxor-Attractions---Things-to-do-in-Luxor/Hatshepsut-Temple


fils d'Isis et d'Osiris, représenté avec une tête de faucon sur un corps d'homme. Poursuite vers Kom Ombo
pour visiter le temple de Kom Ombo, construit pour le dieu Sobek en forme de crocodile par une entrée et
dédié à Haroeris avec une tête de faucon par l'autre entrée, datant de la dynastie ptolémaïque. Navigation vers
Assouan, en admirant les paysages pittoresques le long du Nil.

Repas : Petit déjeuner, Déjeuner, Dîner

Jour 4 Dimanche : Visite d'Assouan

 

Savourez un somptueux petit-déjeuner avant d'entamer votre journée de visites à Assouan, à la découverte de
deux sites captivants :

Le haut barrage d'Assouan :

Établi dans les années 1960 par le président Nasser pour atténuer les inondations annuelles, le haut barrage
d'Assouan témoigne de la résilience de l'Égypte et constitue l'un des points forts des excursions à Assouan.

Temple de Philae à Assouan :

Poursuivez votre excursion à Assouan en visitant le temple de Philae, un vestige impressionnant de l'Égypte
ancienne, orné de pierres et de gravures remarquables qui ont perduré pendant des milliers d'années,
racontant la splendeur de nos ancêtres. Retour à bord de la croisière Louxor-Assouan sur le Nil pour le
déjeuner et le dîner, avant de passer la nuit à bord à Assouan.

Repas : Petit-déjeuner, déjeuner, dîner

Jour 5 Lundi : Débarquement

 

Savourez votre dernier petit-déjeuner à bord du MS Semiramis II Easter Nile Cruise. Ensuite, votre
accompagnateur Cairo Top Tours facilitera votre transfert à l'aéroport/gare d'Assouan, marquant ainsi la fin
de nos services. Nous espérons que vous avez apprécié votre expérience de la croisière sur le Nil en Egypte à
bord du Semiramis II Nile Cruise de Louxor à Assouan.

Repas : Petit déjeuner


